

## Cuidadores, adultos mayores y vecinos participan en innovadora Feria Comunitaria

Con la participación de instituciones públicas, privadas y organizaciones sociales, Puerto Natales acogió la primera Feria Comunitaria de Cuidados, iniciativa que destacó el trabajo territorial y la articulación de redes en apoyo a cuidadores, personas mayores y vecinos que requieren acompañamiento permanente. La actividad fue organizada por el Programa Piloto Redes Comunitarias de Cuidado, impulsado por el Gobierno Regional a través de su División de Desarrollo Social y Humano, y se implementa en la Junta Número 4 de Puerto Natales y el Barrio 18 de Punta Arenas. Su objetivo es fortalecer el trabajo colaborativo en materia de cuidados a nivel comunitario.

Durante la feria, los asistentes pudieron recorrer distintos stands dedicados a cuidadores de personas postradas o niños, acceder a exámenes preventivos para adultos y conocer progra-



Distintos servicios se vieron en la Feria de Cuidados en Natales

mas como Más Ama, orientados a adultos mayores y podología clínica. Según la trabajadora social del Cesfam Juan Lozic, Daniela Vega, la actividad permitió a los cuidadores acceder a información y herramientas prácticas que normalmente les resultaría

difícil obtener debido a sus responsabilidades diarias.

La jefa de la División de Desarrollo Social y Humano, Paola Fernández, destacó que luego de un año de implementación del programa en los dos barrios, se ha logrado consolidar una red

de actores comprometidos con los cuidados comunitarios. Fernández explicó que la iniciativa ha permitido visibilizar cómo el cuidado comunitario puede organizarse en torno a las necesidades de los habitantes y cómo los vecinos y servicios públicos

pueden colaborar en su implementación.

Entre los asistentes estuvo Nancy Bordone, quien se sumó a la feria tras recibir la invitación de su grupo de adultos mayores, destacando la importancia de las charlas y consultas adaptadas a personas con discapacidades auditivas. Por su parte, Alejandra González Sánchez, gestora en Prodemu, señaló que la actividad permitió centralizar servicios y atención para quienes realizan trabajos de cuidado no remunerados, principalmente mujeres, facilitando acceso a podología, masajes, información sobre salud y programas sociales en un solo lugar.

La feria se consolidó como un espacio de aprendizaje, intercambio y fortalecimiento de la colaboración comunitaria, reafirmando el compromiso de la región con el cuidado integral de sus habitantes.